
 記者からの質問等（３件：約６分） 

Ｑ：山梨日日新聞社 

  白根生涯学習センターについて、元々無かったものを新しく建築するのか、別の

場所にあったものを移転するのか。また、完成予定はいつ頃か。 

   

Ａ：総合政策部長 

  現在は、商工会が所有する公民館を利用して生涯学習センターの扱いをしており、

建築中の生涯学習センターが完成すれば機能を移すものである。完成は７月頃を見

込んでいる。 

 

Ｑ：山梨日日新聞社   

その中に白根桃源図書館も移るのか。 

 

Ａ：総合政策部長 

  建築中の白根生涯学習センターは、図書館と生涯学習センターを合わせた複合施

設となり、完成したら現在の白根桃源図書館は取り壊しになる。 

 

Ｑ：山梨日日新聞社 

  現在、白根桃源図書館も近くにあるのか。 

 

Ａ：総合政策部長 

  建築中の白根生涯学習センターの隣にある。 

 

Ｑ：朝日新聞 

  予算中のエコパ伊奈ヶ湖のアスレチック施設について、どのくらいの規模でどの

ようなものができるのか。また、スケジュールはどうなっているか。 

 

Ａ：総合政策部長 

  いくつかのゾーンに分けて施設整備をする予定で規模的には数千万円となる。ま

だ確定ではないが、多くのアイテムを使ったアスレチック施設を考えている。現在、

設計を組んでおり工事費は９月補正で考えている。完成は、来年５月頃を見込んで

いる。 

 

Ｑ：山梨日日新聞社 

  ブランド戦略事業について、今回補正予算に入っているが、シャインマスカット

のハウス栽培の人気があり当初予算を上回ったという理解でよろしいか。 

 

 



Ａ：総合政策部長 

  今回、県の補助金が付いたため補正予算に計上している。シャインマスカットは

非常に評判が良く、加温ハウス栽培の方が単価的に良いこともあり、農家の方々が

既存の果樹からシャインマスカットの栽培に切り替えている。 

 

Ｑ：山梨日日新聞社 

  今回初めて予算に計上したという理解でよろしいか。 

 

Ａ：総合政策部長 

  シャインマスカットの加温ハウスの予算は、今回が初めてである。 

 

  以上 


